



Más de 100 médicos rinden Examen Único Nacional de Conocimientos en la Facultad de Medicina UCN

Un total de 163 médicos rindieron, el miércoles 18 de diciembre, el Examen Único Nacional de Conocimientos en Medicina EUNACOM, en dependencias del Campus Guayacán en Coquimbo, convirtiendo nuevamente a la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Norte (FAMED UCN) en el epicentro de un hito clave en la formación médica en nuestro país.

De los evaluados, 100 corresponden a profesionales extranjeros, 60 son egresados de Medicina de la UCN, y tres egresados de Universidad del Alba. La Facultad de Medicina reafirma así su rol clave en el fortalecimiento de la salud pública y compromiso con la excelencia académica.